
В статье раскрывается понятие мер социальной поддержки ветеранов войн как мероприятий, 

проводимых органами социальной защиты в рамках государственной социальной политики. 

Раскрываются меры социальной поддержки ветеранов войн в различных странах (Франция, 

Канада, Великобритания). Делается вывод, что опыт зарубежных стран в деле социальной 

поддержки ветеранов позволит усовершенствовать систему мер социальной поддержки 

ветеранов в Российской Федерации. 

The article reveals the concept of measures of war veterans’ social support as events held by bodies of 

social protection in the framework of the state social policy. Measures of social support of war veterans 

are disclosed in different countries (France, Canada, UK). It is concluded that the experience of foreign 

countries to social support of veterans will improve the system of measures of veterans’ social support 

in the Russian Federation. 


